



MUNICIPAL PÁG. 4

**La apuesta
de l'Hospitalet**
Núria Marín
quiere un cinturón
metropolitano fuerte



BARCELONA TRIBUNA NÚRIA MARÍN, ALCALDESA DE L'HOSPITALET



CARLES RUIZ
ALCALDE DE VILADECANS (PSC)

“Tiene el mérito de haber puesto en valor l’Hospitalet y las otras ciudades que son similares a ella”



LLUÍS BASSAT
PUBLICISTA, FUNDADOR DE LA AGENCIA BASSAT

“Ha demostrado el conocimiento que tiene de lo que le rodea y lo ha transmitido con sinceridad”



ASSUMPTA ESCARP
CONCEJAL DEL AYUNTAMIENTO DE BARCELONA (PSC)

“Ha tratado un problema de todos los municipios y ha puesto en valor la política que llega a los ojos”



MARIA ROSA FIOI
DIRECTORA GRAL. ASOCIACIÓN EMPRESARIAL DE BAIX LL. Y L’H

“Es una alcaldesa próxima a los empresarios, que recibe a quien llega, lo visita, y le brinda su apoyo”



MIQUEL ICETA
PRIMER SECRETARIO DEL PSC

“Demuestra liderazgo en un momento de crisis, política concreta, no grandes proyectos dispersos”

L’Hospitalet se reivindica como marca Barcelona

Núria Marín reclama un área metropolitana fuerte, que juegue unida y se complemente en un ámbito internacional

RAÚL MONTILLA
Barcelona

La alcaldesa de l’Hospitalet, Núria Marín, hizo ayer una defensa acérrima de los ayuntamientos, la administración más cercana a los ciudadanos y la más permeable, a la vez que apostó por un área metropolitana fuerte en la que el papel de la segunda ciudad de Catalunya tiene que ser el de aliada de Barcelona, aunque en una relación complementaria y bidireccional. “L’Hospitalet es también marca Barcelona, tenemos que trabajar juntos, los dos municipios y los otros que están alrededor, porque la competencia a la que tenemos que hacer frente es internacional”, manifestó Marín en su intervención en el foro Barcelona Tribuna, auspiciado por *La Vanguardia*, la Societat d’Amics del País y la Associació Espanyola de Directius. En el ac-

Marín se erige como portavoz de los ayuntamientos contra el abandono por el Estado y la Generalitat

to, que fue presentado por el filósofo Josep Ramoneda, y en presencia del primer secretario del PSC, Miquel Iceta, Núria Marín se erigió como portavoz de los ayuntamientos ante la situación de abandono a la que, según ella, les someten las administraciones catalana y central.

La alcaldesa de la segunda ciudad de Catalunya, que esquivó las preguntas respecto al proceso soberanista, pronunció con insistencia dos verbos: sumar y dialogar. Y, en este sentido, habló de la ne-



Núria Marín, durante su intervención en Barcelona Tribuna, en el hotel Palace

cesidad de llevar a cabo una política que se centre en dar soluciones a los ciudadanos, que siguen padeciendo duramente la crisis.

Núria Marín insistió en la necesidad de un área metropolitana fuerte, con una Barcelona aliada con el resto de municipios. “Tenemos que ser conscientes de que el desarrollo económico,

social y cultural de cualquier municipio del entorno metropolitano no lo podemos tirar adelante solos, pero también que Barcelona se ha quedado pequeña para la propia Barcelona, y que ahora elementos estratégicos como la economía, la cultura o la investigación están buscando otras localizaciones”.

Su defensa del municipalismo hizo que la alcaldesa de l’Hospitalet cargara contra el Gobierno del Estado, criticando la ley de Reforma y Sostenibilidad de la Administración Local (LARSAL) por “atacar” frontalmente a los servicios que los ayuntamientos han ido asumiendo en los últimos 35 años.

La ‘devolución’ de la Zona Franca, otra vez en estudio

■ Marín, medio en serio medio en broma, reconoció que, desde hace dos años, los servicios jurídicos del Ayuntamiento están estudiando los posibles derechos que podría tener l’Hospitalet sobre una parte de la Zona Franca de Barcelona, ya que hay terrenos que pertenecen a la antigua zona de la Marina de l’Hospitalet, que fueron cedidos a principios del siglo XX a la capital catalana

a cambio de que esta se hiciera cargo de los perros vagabundos, construyera un parque de bomberos o vacunara a toda la población contra la viruela. “Es una cesión que no está nada clara. Y claro, es una zona muy importante a nivel económico”, dijo la alcaldesa de la segunda ciudad de Catalunya con una sonrisa. “Y no sólo era nuestra una parte de la Zona Franca, también lo era una

parte de la Diagonal. Es algo que no lo descarto, lo seguiremos estudiando, aunque ahora tenemos otras cuestiones más urgentes”, subrayó.

De hecho, en su momento, el anterior alcalde de l’Hospitalet, Celestino Corbacho, ya llegó a poner sobre la mesa la misma reivindicación, aunque en aquella ocasión se quedó en una declaración de intenciones, no se acabó yendo a más.

“Estamos participando en los servicios sociales, en el fomento del trabajo e, incluso en la educación”, remarcó la dirigente socialista. “Los ayuntamientos somos la última línea de defensa del Estado de Bienestar, por eso muchos hemos denunciado esta nueva ley, por inconstitucional, porque no la podemos permitir”, añadió Marín, que brindó su apoyo en esta materia a la Generalitat, ya que la ley también limita su ámbito de actuación y poder en la organización interna de la autonomía. Esa mano tendida no evitó que la alcaldesa también recordase la “insolvencia social” del actual Gobierno autonómico, sus recortes sociales (en becas de comedor, por ejemplo) y la deuda que tiene

La alcaldesa recuerda que la Generalitat les debe 17,5 millones de euros y se queja de “insolvencia social”

contraída con diferentes municipios.

“A l’Hospitalet le debe 17,5 millones de euros. Bueno, a nosotros no, al gobierno de la ciudad no, se los debe a los ciudadanos”, recordó Marín. De hecho, el Ayuntamiento, a finales del pasado mes de septiembre, inició un procedimiento legal vía contencioso administrativo que puede hacer que la reclamación acabe en los tribunales. “Que pague”, subrayó en referencia a la Generalitat.

Respecto a proyectos locales, señaló que, dada la “actual situación de emergencia”, se están llevando a cabo diversas acciones sociales, como un plan de vivienda en el que están presentes tanto la administración como organizaciones sociales, y que ha permitido impedir el desalojo de un centenar de familias y que otras 200 hayan accedido a un alquiler reducido. También se refirió a otras iniciativas para fomentar el empleo. Sobre las nuevas plataformas políticas, caso de Podemos o de Guanyem, dijo no mostrarse preocupada por su aparición. “Creo que, a nivel local, puede depender mucho de quién sea su líder. El ámbito es pequeño, nos conocemos todos”, sentenció la alcaldesa de l’Hospitalet. ●

VEA LA INTERVENCIÓN DE AYER DE LA ALCALDESA NÚRIA MARÍN <http://goo.gl/YUWV9U>



CONFERENCIA

La alcaldesa de L'Hospitalet acusa a Artur Mas de «parálisis»

ABC BARCELONA

La alcaldesa de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona) y miembro de la Ejecutiva del PSC, Núria Marín, acusó ayer al presidente de la Generalitat, Artur Mas, de tener la Generalitat «paralizada» y desatender así las necesidades de los municipios.

Así lo dijo en un almuerzo-colquio de Barcelona Tribuna, organizado por La Vanguardia, AED y la Societat Econòmica Barcelonesa Amics del País, donde destacó que la «insolvencia» de la administración catalana es un problema para el trabajo diario de los consistorios. «La Generalitat es una administración paralizada que no gobierna, que no piensa en el día a día. Sólo tiene una visión; importante, pero solo una visión», dijo en alusión velada al proceso soberanista. Marín avisó de que en la Cataluña actual hay gente que «pasa hambre» y que –aparte de las familias y las entidades sociales– los ayuntamientos son la única administración que da la cara ante este problema, y ante otros como la pobreza energética o los desahucios, informa EP.